

Cne venezolano continúa verificación de firmas para solicitar referendo revocatorio



Caracas, 25 may (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) continúa hoy con el proceso de verificación de firmas entregadas por la opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) para la solicitud de un referéndum revocatorio en Venezuela.

Apenas estamos en la fase de legitimación de la MUD a partir de las rúbricas que entregó el pasado 3 de mayo. Una vez que se valide y notifique si esa bancada recogió el necesario uno por ciento de la voluntad de los electores, solamente en ese momento nosotros procederemos a plantear lo que sería el cronograma, enfatizó al respecto la rectora del CNE, Socorro Hernández.

La funcionaria explicó que sería un planteamiento que solo se realiza desde la Junta Nacional Electoral, y manifestó que además del proceso de la digitalización y validación de las firmas, se realizará una auditoría que corrobore todos los registros.

La rectora aseveró que los criterios que contempla el instructivo para el trámite de digitalización de las rúbricas están apegados al procedimiento previsto en el artículo 10 de las normas para regular la promoción y solicitud del referéndum revocatorio de mandato de cargo de elección popular.

Sectores derechistas han convocado para hoy nuevas manifestaciones provocadoras frente a la sede del CNE y otros lugares del país en su campaña por derrocar al presidente Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94546-cne-venezolano-continua-verificacion-de-firmas-para-solicitar-referendo-revocatorio>



Radio Habana Cuba